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Editorial
Por Rafael Rocha
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Refrigerantes e sucos artificiais podem estar 
ligados a aumento de diabetes.

Ex Amigo, seu pior inimigo!
O fio da navalha entre amizade e política

@inhamunsfrangos

BR 020 km 79 (85)99938.0396 - TAUÁ/CE

https://instagram.com/inhamunsfrangos

Editorial
Por Fabrício Moreira

fabriciomoreiradacosta

"Toda coerência é, no mínimo, suspeita." A 

frase, do jornalista e dramaturgo Nelson Rodrigues, 

combina bem com a disputa pelas atuais eleições 

municipais no Brasil.

Quem é hoje adversário já foi aliado e o aliado 

de ontem é o adversário de hoje.

Tudo no modelo em uma verdadeira "dança 

das cadeiras". Com isso, sobram declarações 

c o n t r a d i t ó r i a s  e  s ã o  f o r m a d a s  a l i a n ç a s 

consideradas impensáveis no passado.

Ao reler clássicos como O Principe de Nicolau 

Maquiavel, A arte da guerra de Sun Tzu ou mesmo o 

ilustrativo As 48 leis do poder de Robert Greene, 

conseguimos nos deparar com conceitos básico 

que vez por outra são negligenciados na política 

local.

O próprio Aristóteles na Grécia antiga já dizia 

que a amizade e a guerra são a origem de toda 

instituição e toda destruição.

Exemplos políticos temos de sobra.

Foi o irmão o estopim da crise que levou à 

queda do ex-presidente Fernando Collor. Foi o leal 

segurança, de anos, o arquiteto do atentado contra 

Carlos Lacerda que levou ao suicídio de Getúlio 

Vargas. Foram amigos de debate econômico os 

pedale i ros de orçamento que levaram ao 

impeachment de Dilma Rousseff.

Em política, cuidado redobrado com os 

amigos e aliados.

Nunca se sabe o que serão capazes de fazer. 

Os inimigos são previsíveis, querem o seu mal. Já os 

amigos podem fazer o mal até sem querer� é por isso 

que alguns poderosos afastam todas pessoas 

próximas e preferem exercer o poder na ampla 

solidão dos palácios.

Outro caso emblemático é sem dúvidas o ex 

presidente Bolsonaro.

Quase todos os problemas nos quais ele se 

envolveu, ou foi envolvido, partiram de quem ele 

afasta por discordância ou para inflar as redes 

sociais.

Ser "mito" no Twitter, ter que esculhambar 

alguém todo dia para ganhar seguidores, tem preço. 

Reclamar do casaco em dia de sol faz você morrer 

quando o inverno chega.

Um dos ônus no cultivo de um antagonismo 

político é a bipolaridade. Dividir o mundo em "nós 

contra eles", "bandidos e mocinhos", além de ignorar 

nuances da natureza humana, entrega aos ex-

aliados um só caminho: a trincheira inimiga.

Todos os ex-amigos de Bolsonaro tornam-se 

inimigos e isso é um sério problema na política, onde 

fechar portas é fechar os olhos para a sobrevivência.

Por fim, parafraseando o grande filósofo e 

teórico político inglês, Thomas Hobbes: "O homem é 

lobo do homem, em guerra de todos contra todos."

Editorial
Por Ulisses Lima

ulisses_lima14

Mais de 100 mil novos casos anuais de 

diabetes poderiam ser evitados no Brasil se o 

consumo de refrigerantes e sucos diet, light ou 

zero fosse eliminado. 

A conclusão é de pesquisadores da FURG 

(Universidade Federal de Rio Grande), da UFPel 

(Universidade Federal de Pelotas), da Univale 

(Universidade Vale do Rio Doce) e da Unoesc 

(Universidade do Oeste de Santa Catarina), em 

artigo publicado no dia 6 de julho no periódico 

Public Health.

O estudo analisou a relação entre o 

consumo de bebidas adoçadas artificialmente e 

a prevalência de diabetes na população 

brasileira a partir de dados de mais de 757 mil 

adultos de 2006 a 2020 do Vigitel (Sistema de 

Vigilância de Fatores de Risco e Proteção para 

Doenças Crônicas por Inquérito Telefônico), do 

Ministério da Saúde. 

A análise comparou dados de pessoas que 

consumiam refrigerante normal, refrigerante 

diet, light e zero e que não consumiam nenhum 

destes produtos.

Segundo a pesquisa, a taxa de crescimento 

anual da doença foi quatro vezes maior entre o 

público consumidor de bebidas adoçadas 

artificialmente, como refrigerantes e sucos 

artificiais, enquanto quem não consome esses 

produtos teve um crescimento estável. 

A estimativa é de que 120 mil (40%) dos 300 

mil novos casos de diabetes registrados por ano 

sejam relativos a quem consome essas bebidas.

"Esses resultados destacam a necessidade 

de medidas preventivas efetivas para lidar com a 

crescente prevalência de diabetes no Brasil. 

Reduzir ou eliminar o consumo de refrigerantes 

ou sucos adoçados artificialmente pode ser uma 

estratégia importante para reduzir o risco de 

diabetes e promover a saúde da população", 

declara Luana Marmitt, coautora do estudo.

Ainda existem algumas inconsistências 

nas evidências sobre a relação entre o 

consumo de bebidas adoçadas artificialmente 

e o desenvolvimento do diabetes, segundo a 

pesquisadora. 

Mesmo assim, os resultados do estudo 

estão alinhados a estudos internacionais 

recentes e recomendações da OMS, que 

sugerem evitar o consumo de bebidas 

artificiais.

De acordo com a pesquisadora, medidas 

como a taxação de bebidas artificiais 

poderiam contribuir para a redução de seu 

consumo. "Vários países, como México, Chile, 

Reino Unido e EUA conseguiram reduzir a 

compra, venda e consumo dessas bebidas 

após aumentar os impostos sobre elas. No 

Brasil, há poucos avanços nesse sentido, 

embora vários projetos de lei para taxar 

refrigerantes já tenham sido propostos desde 

2016. A reforma tributária já pode trazer 

alterações nesse sentido."

Como próximos passos, Marmitt cita a 

importância de entender melhor a relação 

entre o aumento da quantidade de pessoas 

com diabetes e do consumo frequente de 

bebidas adoçadas artificialmente. 

«Como todo estudo está sujeito a erros 

de interpretação, e existem desenhos de 

estudos mais  robustos  para  ava l iar 

associações de causa e efeito, os próximos 

passos seriam o desenvolvimento de estudos 

longitudinais que possam confirmar as 

relações encontradas neste estudo e ajudar a 

desenvolver estratégias para prevenção e 

controle da doença", conclui a pesquisadora.

Fonte: Viva Bem UOL
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Prefeito Herberlh Mota discute planejamento estratégico com 
secretária do Turismo e prefeitos do Maciço de Baturité

Prefeitura de Baturité realiza Colônia de Férias com extensa programação 
nas próximas duas semanas

xxxxxxxxxxxxxx

O prefeito de Baturité, Herberlh Mota, participou na 
última quinta-feira (6), ao lado de prefeitos do Maciço, de 
reunião com a secretária do Turismo do Estado, Irwana 
Albuquerque. 

Durante o encontro foi discutido planejamento 
estratégico com objetivo de fortalecer o turismo na região 
e a construção de projetos estruturantes. 

«O objetivo é dotar nossos equipamentos 
turísticos com mais conforto, segurança e infraestrutura 
para todos que visitam o Maciço de Baturité", ressaltou 
Herberlh Mota. 

Também participarm os prefeitos de Mulungu 
(Robert Viana), de Guaramiranga (Roberlandia Ferreira), 
Aratuba (Joerly Vitor) e Pacoti (Marcos Norjosa).

A Prefeitura Municipal de Baturité, 
p o r  m e i o  d a  S e c r e t a r i a  d o 
Desenvolvimento Econômico e Social, 
começou segunda-feira (10) a Colônia de 
Férias Pra Valer.

Du ran te  as  p róx imas  d u as 
semanas será realizada uma extensa 
programação para  cr ianças  com 
brincadeiras diversas, atividades lúdicas, 
e oficinas de arte. 

As atividades serão realizadas no 
Centro de Referência da Assistência 
Social (CRAS) Conselheiro Estelita, no 
CRAS Rural, e no Centro de Convivência.

De acordo com a secretária Vanda 
Alsemo, o resultado final da colônia de 
férias servirá como modelo para as 

SEJA NOSSO PARCEIRO
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atividades que serão realizadas no 
próximo período de férias, em 
janeiro. 

Ela também destacou o 
a p o i o  d o s  p a i s  e  o 
acompanhamento nas atividades 
realizadas com as crianças.

De acordo com a secretária 
Vanda Alsemo, o resultado final da 
colônia de férias servirá como 
modelo para as atividades que serão 
realizadas no próximo período de 
férias, em janeiro. 

Ela também destacou o 
a p o i o  d o s  p a i s  e  o 
acompanhamento nas atividades 
realizadas com as crianças.
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Prefeitura de Boa Viagem inicia o 
programa de Regularização Fiscal

Prefeitura de Boa Viagem realiza o 
pagamento da segunda parcela do 
Cartão Ceará Sem Fome

SEJUVE realiza as finais dos 
campeonatos Feminino e Master 
masculino

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Se você está em débitos fiscais com o município, a Prefeitura de 
Boa Viagem está realizando o REFIS - Programa de Regularização 
Fiscal, que tem por objetivo possibilitar a REGULARIZAÇÃO DAS 
DÍVIDAS DOS CONTRIBUINTES BOAVIAGENSES COM O MUNICÍPIO.

Com o REFIS, até o dia 29 de setembro de 2023, você terá a 
oportunidade de parcelar, reduzir as multas, juros ou quitar seus débitos 
fiscais com a Fazenda Pública do Município em ótimas condições.

Para mais informações, procure o Setor
Tributário do Município e aproveite esta grande oportunidade!
Para mais informações: (88) 98181-8906.

A Prefeitura de Boa Viagem, por meio da Secretaria de 
Assistência Social, informa que a segunda parcela do Cartão Ceará Sem 
Fome, no valor de R$ 300, já estava disponível desde quinta-feira, dia 6.

Caso você ainda não tenha obtido o seu cartão, dirija-se ao 
Prédio da Setas (Antigo Centro Comunitário), localizado na Rua Antônio 
Queiroz, 250, Centro, e garanta-o agora mesmo. 

A entrega do Cartão Ceará Sem Fome ocorre de segunda a 
quinta-feira, das 8h às 12h e das 14h às 17h, e às sextas-feiras, das 8h às 
12h.

A Prefeitura de Boa Viagem, por meio da Secretaria de Esporte e 
Juventude, realizou no último sábado (01) as finais dos campeonatos de 
futebol feminino e master masculino no Estádio Serjão.

O jogo entre os times Fluminense Passagem Funda x Bezerril, e o 
jogo entre Cruzeiro Feminino de Olho D'Água Seco x Taperinha.

A final do Campeonato Boa-Viagense 50tão terminou com o 
placar de Fluminense de Passagem Funda 0x1 Bezerril. Com um gol do 
jogador Eliardo, o Bezerril foi campeão.

O Campeonato Boa-Viagense Feminino terminou com o placar 
de Cruzeiro Feminino de Olho D'Água Seco 4x0 Taperinha Feminino. Com 
dois gols da jogadora Coca-Cola e dois gols da jogadora Jamires, o 
Cruzeiro feminino foi campeão.

Por fim, o Prefeito Regis Carneiro, a Primeira-Dama e 
articuladora do Selo Unicef Fabíola Bezerra, a Articuladora Institucional 
Ana Paula, e o Secretário de Esporte e Juventude Cícero Soares 
entregaram as medalhas e troféus aos respectivos ganhadores. O Troféu 
de Campeão do 50tão foi em homenagem ao Sr. Chico Antônio, o de vice-
campeão foi em homenagem ao Elmo Doth. 

No campeonato feminino, o Troféu de Campeã foi em 
homenagem à Primeira-Dama Fabiola Bezerra, e o de vice-campeã foi em 
homenagem a Articuladora Institucional Ana Paula.

SEJA 
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População de Camocim prestigia reinauguração da Praça Pinto Martins

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Localizada no centro histórico e comercial de 
Camocim, nossa querida Praça Pinto Martins passou 
por  uma rev i ta l ização completa ,  rea l izada 
exclusivamente com recursos do tesouro municipal.

Em seu novo desenho, encomendado pela 
Prefeitura de Camocim a uma profissional de nossa 
cidade, a arquiteta Vanessa Rosa, a praça ganhou 2 mil 
metros quadrados de piso em pedra castelo; espaço 
p a r a  c a rg a  e  d e s c a rg a  d e  m e rc a d o r i a s ;  3 
estacionamentos, com piso em bloquete intertravado; 
novos bancos; nova iluminação, com postes de 
concreto e em modelo rústico de eucalipto, ambos 
com lâmpadas em led; novos abrigos para; 
caramanchão para plantas; além de uma linda réplica 
do hidroavião Sampaio Correia 2, no qual nosso 
conterrâneo, Pinto Martins, realizou o voo histórico.

A Praça Pinto Martins há muitos anos é local 
de encontro e memórias da população de Camocim, 
mas não só. Localizada nos arredores do mercado 
público municipal, ela é ainda pulmão econômico da 
cidade, fonte de renda para muitas famílias.

Parabéns pela conquista aos comerciantes, 
moradores locais e visitantes. Parabéns, Camocim!

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Prefeitura de Canindé divulga programação comemorativa com show musical, 
campeonatos e entrega de equipamentos públicos

Prefeita de Canindé e primeira dama do estado entregam cartões do programa 
Ceará Sem Fome

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Prefeitura de Canindé divulgou programação 
especial para este mês de julho, em comemoração ao 
aniversário de 177 anos de emancipação política do 
município, que será celebrado durante o mês de julho. No dia 
28, será o show de aniversário com apresentações dos 
cantores Vicente Nery, Gil Mendes e artistas regionais e 
locais. 

A programação conta, ainda, com campeonato de 
futebol, show de humor com o humorista Jorge Luiz, que dá 
vida à personagem Selma de Niêta, inaugurações de escolas, 
creches e equipamentos de saúde, com ações na sede e na 
zona rural. 

“Comemorar nosso município e celebrar a vida de 
quem aqui vive. Ainda mais de um município tão pulsante e 
festivo como Canindé. Por isso nós pensamos em um 
programação que pudesse fazer a diferença na vida do nosso 
povo”, afirmou a prefeita Rozário Ximenes.  

Confira a programação completa: 

Dia: 20 de julho (quinta-feira)
Reinauguração da EMEF Padre José Antônio
Horário: 16h 
Local: Comunidade de Bom Jesus
Reinauguração 
EMEF Dr. Cordulino Cordeiro
Reinauguração do Ponto de Apoio em Saúde
Horário: 19h
Local: Distrito de Esperança

Dia: 21 de julho (sexta-feira)
Abertura do Copão dos Bairros
Horário: 18h
Local: Quadra da SMAS (CSU)

O Pacto Ceará Sem Fome é um programa estadual em 
parceria com os municípios cearenses que visa a promoção de 
políticas sociais de combater a fome em nosso estado. 

A Prefeita Rozário Ximenes, a primeira Dama do Estado, 
Lia Freitas, o secretário Executivo da Infância, Família e Combate 
a Fome, Caio Cavalcante, fizeram a entrega dos cartões do 
Programa Ceará sem Fome, acompanhados do vice-prefeito 
Ilomar Vasconcelos, Edivania Farias - secretária municipal da 
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@marmorariapmagran

Assistência Social, Paulo Italo - Chefe de Gabinete da vice-
governadoria.

Canindé foi contemplado com 391 famílias, que receberão 
o cartão no valor de R$ 300 reais, gerando um aquecimento de 
mais de 100 reais na economia mensal do município. 

A cerimônia de entrega dos cartões em Canindé 
aconteceu na tarde do dia 29 de junho, às 17 horas, na praça dos 
Mestres.

Dia: 25 de julho (terça-feira)
Inauguração da CEI Germano Uchoa
Inauguração da Casa Casulo
Show da humorista Selma de Nieta
Horário: 19h
Local: Bairro Imaculada Conceição

Dia: 27 de Julho (quinta-feira)
Inauguração da UBS Logradouro
Inauguração da Quadra Poliesportiva
Horário: 19h
Local: Comunidade Logradouro

Dia: 28 de julho (sexta-feira)
Show de Aniversário: Canindé 177 Anos
Horário: 21h
Local: Praça Dr. Aramis

Dia: 29 de julho (sábado)
Entrega da Medalha Canindé 177 Anos
Promoção da Guarda Civil Municipal
Horário: 19h
Local: Auditório da Faculdade Estácio

https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://onlinetelecom.com.br/
https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://onlinetelecom.com.br/
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Assistência Social de Icó recebe premiação por boas práticas de gestão

Forricó 2023 fica marcado como uma das maiores edições

xxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxx

A Secretaria do Trabalho e Assistência 

Social de Icó recebeu na noite da última terça-feira 

(4), uma premiação que certifica as boas práticas de 

gestão em Assistência Social nos municípios 

cearenses. 

A premiação é idealizada pela Jornalista 

Silvana Frota, editora chefe da Revista Ceará e 

Municípios que há 26 anos realiza esse trabalho pra 

premiar os melhores programas de Assistência 

Social a nível de Ceará . 

Essa premiação é resultado de um trabalho 

em equipe com todos os equipamentos da SETAS. O 

município de Icó foi premiado nesta edição por 

ações voltadas a garantia de direitos da Criança e 

Considerado um dos maiores 

eventos realizado em praça pública do 

Ceará, o Forricó 2023 ficou marcado 

com uma das maiores edições já 

realizada. 

Ao total foram mais de 30 

atrações nacional e local e cerca de 

150 mil pessoas que participaram 

durante as 4 noites de festa. 

Na noite de encerramento, o 

evento contou com a participação de 

m a i s  d e  4 0  m i l  p e s s o a s  q u e  

prestigiaram os shows de Murilo Huff, 

Zé Cantor, Felipe Amorim, Forró Real e 

bandas local.

xxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxx
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A d o l e s c e n t e s  c o m  a  a b e r t u r a  d o  A b r i g o 

Institucional, Direitos da pessoa Idosa, com a 

criação do Projeto ProVida, voltado para o 

envelhecimento com qualidade de vida, e a feira de 

Inclusão Produtiva, que potencializa a economia 

local. 

"Receber essa premiação nos fortalece 

para continuarmos trabalhando ainda mais pela 

política de Assistência Social de Icó", destacou a 

Secretária da pasta, Luma Cavalcante.

O Secretário Executivo, Higor Batista, a 

vice-governadora do Ceará, Jade Romero, e demais 

secretários municipais,  também estiveram 

presentes no evento.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Prefeito e paróquia definem detalhes da Festa de Senhora Sant'Ana, 
Padroeira de Iguatu

Ordem de serviço para reforma de escola em Iguatu é assinada pelo 
Prefeito Ronald Bezerra 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

O prefeito Ronald Bezerra, 
secretariado e representantes de 
órgãos realizaram reunião para 
definir as ações e trabalhos em 
c o m e m o r a ç õ e s  p e l o  d i a  d a 
padroeira do município de Iguatu, 
Nossa Senhora Sant'Ana, que deve 
ocorrer no fim do mês de julho.

Ronald destacou a grande 
mobilização dos fiéis e da sociedade 
que sempre lota o entorno da igreja 
de Senhora Sant'Ana, ressaltou a sua 

O Prefeito Interino de Iguatu, Ronald 
Bezerra, assinou na última quarta-feira (12), 
mais uma ordem de serviço para início de 
obras no município. Desta vez, o Governo  
Municipal autorizou a obra de requalificação 
da Escola Elze Lima Verde Montenegro, 
localizada na avenida Dário Rabelo. 

De acordo com o representante do 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Poder Executivo, a requalificação da escola 
citada acima será um marco significativo na 
jornada de melhoria da educação pública da 
cidade, garantindo aos alunos estrutura 
moderna e com mais conforto e segurança. 

“Estamos empenhados em garantir um 
ambiente propício ao aprendizado, onde 
nossas crianças possam se desenvolver 

plenamente e conquistar um futuro brilhante”, 
afirmou Ronald. 

Em texto, Ronald ainda afirmou que a 
assinatura da ordem de serviço representa o 
compromisso da Gestão Municipal com a 
valorização da educação.

representatividade para a comunidade 
católica e aproveitou para pedir às 
pessoas que "atendam aos chamados 
de alegria, esperança, acolhimento, 
sol idar iedade e  fé" ,  durante as 
festividades da padroeira.

“O apoio  inst i tuc ional  do 
Município para a realização da Festa 
colabora para as condições adequadas 
deste grande evento em nossa cidade”, 
ressaltou o prefeito.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

ItaJunino foi sucesso de alegria e contou com as melhores 
apresentações de quadrilhas

Secretaria de Saúde de Itatira entrega novo fardamento para 
Agentes de Endemias

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A última noite do Itajunino 
foi com gostinho de quero mais, e 
fechou uma programação de três 
dias de festa, animação e um 
show das quadrilhas que vieram 
de vár ios munic íp ios para 
p r e s t i g i a r  o  F e s t i v a l  d e 
Quadrilhas mais animado do 
Sertão de Canindé. 

O município confirmou e 
r e a fi r m o u  p o r q u e  n o s s o 
ItaJunino está no calendário 
cultural do Ceará e porque somos 
reverenciados oela excelência de 
nosso festival. 

Os méritos são de quem 
fez, cada mão e cada braço que 
ajudou a montar, colar, costurar e 
apoiar. Parabéns ao povo de 
I ta t i ra ,  que  mais  uma vez 
mostrou ao Ceará como se faz 
um Festival de paz, alegria e 
muita, mas muita qualidade.

A prefeitura de Itatira, através da 
secretaria de Saudd entregou o novo 
Fardamento dos Agentes de Endemias.

“A Categoria essa que muito 
contr ibui  com a saúde públ ica do 
município, a todos os agentes parceiros 
nosso muito obrigado”, agradeceu o 
prefeito em suas redes sociais.

A solenidade de entrega contou 
com a presença da secretária de saúde, 
Tamara Soares, secretário adjunto, João 
Pau lo  Sa les ,  Coordenador  C loves 
Rodrigues,  Supervisor Glauberto e 
Coordenadora de epidemiologia  e 
imunização, Roberta e a secretária de Adm 
e Finanças, Monica Mateus e a assessora 
do Gabinete, Miranice Mateus.

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Prefeitura garante 
calçamento para mais uma 
comunidade em Mombaça

Prefeito de Mombaça entrega cartões do programa Ceará Sem Fome

Mombaça contrata Professor de Educação 
Infantil, Ensino Fundamental Anos Finais, 
Auxiliar de Ensino e Motorista categoria "D’’

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A comunidade de Piçarreira, zona rural de 
Mombaça, está sendo beneficiada com 4 mil m², 
oferecendo mais estrutura e segurança para os 
moradores. 

Essa ação, somada a iluminação pública de 
LED e a implantação da coleta de lixo nessa 
localidade, demostram o cuidado da gestão com o 
bem-estar  da  popu lação  mombacense , 
garantindo o desenvolvimento e dias melhores 
para o município.

A Prefeitura Municipal e a 
Secretaria de Desenvolvimento Social, 
em parceria com o Governo do Estado, 
realizou a entrega de 179 cartões do 
programa Ceará Sem Fome, que 
oferecerá um auxílio de 300 reais por 
mês para as famílias em situação de 
vulnerabilidade social do município, 
garantindo comida na mesa e mais 
dignidade.

N a  o c a s i ã o ,  e s t i v e r a m 
presentes o prefeito Orlando Filho, a 
primeira-dama, Lívia Alencar,  a 
secretária de Desenvolvimento Social, 
Fátima Lima, o chefe de gabinete, Ney 
Werbson, a vereadora, Josielma 
Pinheiro e o ex-vereador Iranildo 
Marques.

A Prefeitura de Mombaça através da 
Secretaria de Educação, lançaram o edital 
Nº001/2023 - SME de seleção para a 
contratação de Professor de Educação 
Infantil e Ensino Fudamental Anos Iniciais, 
Ensino Fundamental Anos Finais, Auxiliar de 
Ensino e Motorista categoria "D". 

O processo seletivo simplificado de 
contratação temporária, oferece 116 vagas e 
os salários variam entre R$1.320,00 e 
R$2.210,00, com carga horária de 20 horas 
semanais para Professores e Auxiliares de 
Ensino, e 40 horas semanais para os 
Motoristas categoria "D". 

* As inscrições estarão abertas a 
partir do dia 11 a 16 de julho de 2023, sendo 
exclusivamente online. Não será cobrada taxa 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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de inscrições. 
* Os interessados deverão ter idade 

mínima de 18 anos, estarem regulares com as 
obrigações eleitorais e militares (homens), 
não ter antecedentes criminais, ter nível 
superior para os cargos de Professor e 
Auxiliar de Ensino. Para o cargo de motorista é 
necessário ser alfabetizado e possuir CNH na 
Categoria “D”. 

O Edital está disponível no site oficial 
d e  P r e f e i t u r a  d e  M o m b a ç a 
https://www.mombaca.ce.gov.br/processos
eletivo.php e as inscrições podem ser 
realizadas nos seguinte endereço eletrônico 
https:// forms.gle/os1rPtgD2fDW7e2S6 .

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


Orós11
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxxxxx

Prefeito Zé Rubens e deputado Simão Pedro participam de encontro do 
PPA em Icó 

Semana do meio ambiente realizada pela prefeitura de Orós e parceiros 
visa a reciclagem de óleo doméstico

Prefeito de Orós visita localidades para dar início a recuperação de 
estradas

xxxxx

O Prefeito José Rubens acompanhado do 
deputado Simão Pedro participaram do encontro 
regional do Plano Plurianual (PPA) Participativo, 
juntamente com o Governador Elmano de Freitas, 
a Senadora Augusta Brito, a Prefeita do 
município de Icó Lais Nunes,  e  outras 
autoridades da região centro sul. 

Essa ação é realizada no início de cada 
gestão para estabelecer as diretrizes, objetivos e 
metas da administração pública nos próximos 
quatro anos. 

O Governador destacou a importância da 
par t ic ipação  popu lar  nesse  processo , 
enfatizando que a criação de políticas públicas 
deve ser uma construção coletiva, envolvendo a 
comunidade e suas necessidades.

O  G o v e r n o  M u n i c i p a l  d e  O r ó s , 
juntamente da Secretaria de Agricultura, Meio 
Ambiente, Aquicultura e Pesca, em parceria 
com a Empresa Jua e a APAE, realizou um 
evento na Semana do Meio Ambiente para 
fortalecer o cuidado com o meio ambiente no 
município. 

O foco do evento foi a reciclagem e 
coleta de óleo usado dos comerciantes, e agora 
se estende às escolas do município. Os 
recursos serão beneficiados à APAE e à 
Associação de Catadores de Orós. 

O município inicia um novo momento na 
história do município, onde a pauta mundial, 
que é o meio ambiente, chega também ao 
nosso município através da coleta seletiva. No 
evento, foram entregues certificados e kits de 
limpeza para os comerciantes que já fazem a 
doação de óleo usado para a APAE.

O prefeito Zé Rubens, acompanhado 
dos vereadores Edmundo, César e Luiz 
Alves, esteve visitando as comunidades de 
Montante e Sítio Saco para verificar a 
situação das estradas da região, visando a 
recuperação de trechos.

A ação vem sendo desenvolvida pelo 
Governo Municipal com o objetivo de 
manter as estradas e vias em boas 
c o n d i ç õ e s ,  p ro p o rc i o n a n d o  m a i o r 
segurança para a população.
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Prefeitura de Pedra Branca anuncia sistema de multas implantado no 
município 

Prefeitura de Pedra Branca entrega certificados do Programa Primeiro 
Passo e realiza aula inaugural de mais 3 cursos 

xxxxx

A prefeitura de Pedra Branca, através da 
Secretaria de Segurança Publica e Defesa Social 
anunciou na quarta-feira (12), a implementação 
do sistema de multas de trânsito no município. O 
sistema começou a ser operado no dia 1° de 
julho.

De acordo com o texto publicado na rede 
social da prefeitura, o sistema será monitorado 
pelo órgão  Demutran, que já existe no município 
há cerca de 8 anos, atuando também de forma 
educativa, através de campanhas, incentivo do 
uso dos equipamentos obrigatórios, entre outras 
ações que garantissem um trânsito seguro. 

O objetivo da implementação do sistema 
de multas é fiscalizar, autuar e multar condutores 
infratores, para assim melhorar a segurança 
viária e garantir uma qualidade de vida para os 
pedestres e condutores. 

Além da implementação do sistema, o 
Demutran também anunciou em vídeo a 
mudança de sentido de algumas vias dentro do 
município. O vídeo pode ser acessado no 
Instagram da prefeitura de Pedra Branca.

A Prefeitura de Pedra Branca realizou a 
entrega de certificados para os alunos do curso de 
manicure que fazem parte do programa Primeiro 
Passo - Jovem Bolsista. 

Na oportunidade, a gestão municipal 
também realizou uma aula inaugural dos cursos que 
fazem parte do Programa Criando Oportunidade, são 
eles: Corte e costura que contemplará os alunos(as) 
do Distrito de Mineirolândia, curso de mecânica de 
motos e curso de operador de caixa na sede do 
município. 

As ações citadas acima são da Prefeitura 
Municipal através da Secretaria do Trabalho e da 
Assitencia Social em parceria com o Governo do 
Estado. O objetivo é garantir aos moradores mais 
oportunidade de profissionalização e, fácil acesso no 
mercado de trabalho. 

Os cursos que tiveram a aula inaugural terão 
duração de 25 dias, com carga horária de 100 horas e 
20 vagas para cada curso. 

“Seguimos o compromisso da nossa 
administração juventude e experiência por dias 
melhores, de contribuir para consolidar a política de 
geração de emprego, ocupação e renda”, diz texto 
publicado no insta da prefeitura de Pedra Branca.
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SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

@marmorariapmagran

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
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https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
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Quixadá é destaque no Estado e premiado pelas Boas Práticas de 
Gestão da Assistência Social

Pórtico de boas-vindas é inaugurado em Quixadá

João Gomes é recorde de público na praça José de Barros

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Em cerimônia realizada na noite de terça-feira 
(04) na Assembleia Legislativa do Estado do Ceará, 
Quixadá foi reconhecido e premiado pelas Boas 
Práticas de Gestão na Assistência Social. O município 
foi representado na solenidade pela secretária de 
Desenvolvimento Social, Izaura Gomes, e pela 
primeira-dama Iaskara Silveira. O Prefeito Municipal 
Ricardo Silveira estava em outra agenda oficial e não 
pôde está presente na premiação.

O município concorreu na premiação com os 
projetos Ta Na Rede e Caravana do Nutrir,  que introduz 
as boas práticas alimentares nas crianças, fazendo 
com que elas se alimentem melhor e tenham uma vida 
mais saudável.

Em sua concepção original, o prêmio visa 
reconhecer o trabalho dos municípios que mais 
investem em projetos voltados para a população em 
estado de vulnerabilidade social, entre crianças, 
adolescentes, idosos e portadores de necessidades 
especiais. São homenageados gestores, assistentes 
sociais e outros profissionais indicados pelas próprias 
gestões municipais, além de algumas instituições e 
personalidades que apoiam os projetos sociais.

A premiação é um reconhecimento do trabalho 
sério e transparente que vem sendo realizado pelo 
município que tem dedicado uma atenção especial as 
famílias que vivem em situação de vulnerabilidade 
social.

Quixadá é reconhecida a nível estadual e até nacional por sua 
grande potencialidade turística e por suas belezas naturais, tendo o 
Açude Cedro, a Pedra da Galinha Choca, o Memorial Rachel de Queiroz, 
a Fazenda Não Me Deixes e o Chalé da Pedra como alguns dos 
cartões-postais mais visitados na Terra dos Monólitos.

Agora Quixadá passa a contar com um novo ponto de 
visitação turística e de encontro das famílias. Trata-se do pórtico de 
boas-vindas localizado na Avenida Jesus, Maria e José, no bairro 
Jardim dos Monólitos, na entrada da cidade pela BR-122, e que foi 
inaugurado na última quarta-feira (05). A solenidade de entrega abriu 
oficialmente a programação do Festival Quixadá Junino.

Pórticos e portais de entrada são construções muito comuns 
em cidades de elevado potencial turístico. O projeto pensado pela 
equipe de projetistas do município, leva em conta uma série de 
detalhes que fazem referência a pontos da história de Quixadá, como 
os protótipos de pilastras semelhantes aos que existem na parede do 
açude Cedro.

“Essa é uma obra que considero muito importante pois, pois 
além de enaltecer o nosso município como uma cidade turística, 
valoriza e exalta a beleza natural do nosso principal cartão-postal que 
é o Açude Cedro”, declarou o Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira.

O pórtico de boas-vindas na entrada de Quixadá tem atraído 
muitas famílias e turistas de outros municípios, antes mesmo de sua 
inauguração, pela sua localização e beleza inconfundível.

A abertura do Festival Quixadá Junino 
na noite da quarta-feira (05), reuniu uma 
verdadeira multidão na Praça José de Barros. 

Milhares de pessoas de Quixadá e 
m u n i c í p i o s  v i z i n h o s  p r e s t i g i a r a m  a 
apresentação do fenômeno nacional João 
Gomes que agitou o público com seus grandes 
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sucessos. 
Foi apenas o primeiro dia de festa, a 

programação seguiu com um super show de Felipe 
Amorim, além de atrações locais e a tradicional 
mostra de quadrilhas juninas. 

O Quixadá Junino foi considerado por muitos 
como o maior e melhor São João da região.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Tauá sedia audiência pública da Assembleia Legislativa 
sobre caprinovinocultura

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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O município de Tauá, na Região dos Inhamuns, sediou nesta 
quarta-feira (12) audiência pública da Comissão de Agropecuária da 
Assembleia Legislativa do Ceará para discussão e fortalecimento da 
caprinovinocultura no Estado. A deputada Gabriella Aguiar  (PSD), autora 
do requerimento que propôs a realização do debate, subscrito pelo 
deputado De Assis Diniz (PT), destaca que a ideia de levar a discussão para 
Tauá foi de proporcionar a participação de produtores, técnicos, 
especialistas e demais interessados na caprinovinocultura nas regiões 
dos Inhamuns, sertão central, centro-sul, entre outras, que não puderam 
estar presentes na audiência pública realizada sobre o tema  em junho 
passado na Assembleia. 

"A realização desta audiência no município de Tauá possibilitará 
um diálogo mais amplo e representativo sobre o fortalecimento da 
caprinovinocultura em nosso Estado, considerando as particularidades e 
desafios enfrentados por essas regiões. Temos que dar soluções e ideias 
para o fortalecimento do setor. Quem vive a realidade, tem as melhores 
soluções e levaremos essas ideias para a Assembleia Legislativa”, disse 

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Gabriella Aguiar. “Tauá tem o melhor carneiro do Brasil e talvez do mundo. 
Esse debate vem ao encontro do interesse em desenvolver o setor e nos dá 
subsídios para trabalhar pela caprinovinocultura na Assembleia 
Legislativa”,  completou o deputado estadual Simão Pedro (PSD). 

A prefeita de Tauá, Patrícia Aguiar, e o prefeito de Aiuaba, Ramilson 
Moraes, estiveram presentes à audiência pública e destacaram a 
importância do debate. “É necessário unir a política e a questão técnica 
para o desenvolvimento da caprinovinocultura. A Prefeitura de Tauá 
sempre busca tecnologias e estimular o setor que é fonte de geração de 
emprego e renda”, disse Patrícia Aguiar. “Essa iniciativa de trazer o debate 
para o Interior do Ceará é essencial. Parabéns à Assembleia Legislativa”, 
reforçou Ramilson. 

“A produção rural é uma atividade que deve ser estimulada. O 
semiárido é vocacionado para a produção leiteira e a tecnologia é uma 
grande aliada. Por isso, debates como esse são necessários para 
ouvirmos as demandas do setor”, destacou o ex-vice-governador e ex-
presidente da Assembleia Legislativa, Domingos Filho. 

Ana Clara Rodrigues, chefe da ovinocaprinocultura na Embrapa, 
ressaltou o potencial da região e a crescente demanda internacional pela 
carne de caprinos e ovinos. “No Oriente Médio tem bem menos incidência 

de chuva que o nosso sertão e a produção é muito maior. É possível 
desenvolver a ovinocaprinocultura. Temos potencial e competência para 
isso”, disse. 

Durante a audiência pública, os produtores rurais expuseram as 
dificuldades enfrentadas pelo setor, principalmente com relação à 
certificação, o custo da energia elétrica e a necessidade de facilitar o 
acesso aos implementos agrícolas. 

Estiveram presentes também na audiência pública: Augusto 
Júnior, da Superintendência do Ministério da Agricultura e Pecuária 
(MAPA); Washington Costa da Superintendência da Codevasf; José 
Wesley Moreira, do Banco do Nordeste do Brasil; Hannyson Bezerra, do 
Banco do Brasil;  José Alves de Oliveira Neto, diretor do Campus IFCE de 
Tauá; João Paulo Acelino, diretor do  Campus do IFCE de Boa Viagem; 

Sérgio Baima, da Secretaria de Desenvolvimento Econômico; Davide 
Rondina, professor do curso de Medicina Veterinária da UECE; Carlos 
Alberto, coordenador do Programa de Sanidade dos Caprinos e ovinos da 
Adagri; Antonio Luiz Gonçalves, diretor regional do SEBRAE em 
Crateús/Tauá; Milena Camelo, da FETRAECE; Eudes Xavier, ex-deputado 
federal e consultor especial da Presidênica da FECOMÉRCIO; Expedito 
Neto, da FAEC; Paulo Alves Martins Júnior, presidente da Associação dos 
Criadores de Caprinos e Ovinos dos Inhamuns (Ascoci), e produtores 
rurais, representantes de comunidades, vereadores e secretários 
municipais.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://www.instagram.com/milenesautoservice/
https://onlinetelecom.com.br/


HORÓSCOPO SEMANAL (12  A 21 DE JULHO)

ÁRIES: Período de rever emoções e dores do passado 

para ressignificá-las, já a sua rotina tenderá a pedir mais 

dinamismo nesta semana, atenção com imprevistos. Exerça sua 

flexibilidade e busque manter seu equilíbrio.

TOURO: Essa semana você continuará muito sensível, 

o que poderá ser desafiador, principalmente nas relações 

afetivas. Tenha cautela com diálogos pois podem haver mal 

entendidos o que pode desencadear conflitos e até 

rompimentos. Aproveite esse período para se recolher e observar 

quais feridas emocionais ainda interferem em suas atitudes, 

auto acolhimento será necessário para lidar com suas emoções 

de forma positiva.

GÊMEOS: Essa semana as relações afetivas ganham 

destaque, você desejará se harmonizar em suas relações 

íntimas, porém pode haver desentendimentos, cobranças e 

conflitos. Hora de ser flexível e se abrir para o diálogo. No 

aspecto financeiro aja com cautela pois pode haver gastos 

inesperados.

CÂNCER: O período continua favorável para o 

autoconhecimento, essa semana aspectos sombrios ficarão 

mais evidentes e levarão a auto reflexão, apesar de desafiador é 

uma boa oportunidade para fazer as mudanças desejadas. O 

setor financeiro pede atenção a gastos excessivos.

LEÃO: Essa semana você estará mais sensível, o que 

pode fazer com que você aja de maneira impulsiva e instável. 

Busque cuidar do emocional e não seja tão radical, respeite sua 

vontade de se recolher mas não se deixe levar pelo desânimo e o 

pessimismo.

VIRGEM: Dificuldades e desentendimentos poderão 

surgir essa semana impossibilitando que você atinja seus 

objetivos. Busque gerenciar suas emoções e muito cuidado para 

não se desanimar com a autocrítica. De tempo ao tempo e reveja 

seus planos e atitudes para chegar ao seu propósito.

Aniversariantes

Muitas Felicidades a Ana 
Luísa, que em Tauá comemorou 
dia 09 de julho seus 15 anos. 
Desejamos muitos anos de vida 
com muita saúde, alegria, paz e 
sucesso. Parabéns!

09
JUL

Ana Luísa

Dia 07 de julho foi dia de 
comemorar mais um ano de vida 
do agropecuarista tauaense 
Nenêm Bodim, que comemorou 
muito lado de amigos e familiares 
mais um ano de vida. Desejamos 
muitas felicidades, saúde e paz.

07
JUL

Nenêm Bomfim

P a r a b é n s  p a r a  a  v i c e -
governadora do estado do Ceará, 
Jade Romero, que dia 12 de julho 
completou mais um ano de vida e 
comemorou muito ao lado de 
amigos e familiares. Felicidades, 
saúde, paz e muito sucesso.

12
JUL

Jade Romero

M u i t a s  f e l i c i d a d e s  a o 
jornalista parambuense Weberte 
Lemos, que comemorou 11 de 
julho mais um ano de vida ao lado 
de amigos e familiares. Desejamos 
muitas alegrias com muita saúde, 
sucesso e paz.

11
JUL

Weberte Lemos

Felicidades a professora e 
ex-vereadora tauaense, Williana 
Carvalho, aniversariante do 
último dia 11 de julho. Desejamos 
muitas alegrias, saúde, sucesso e 
paz.

11
JUL

Wiliana Carvalho

Parabéns para o empresário 
Wilson Andrade, aniversariante 
do próximo dia 11 de julho. 
Desejamos muitos anos de vida 
ao lado de seus familiares, com 
muitas felicidades, paz, saúde e 
sucesso!

Parabéns ao advogado 
L e o n a r d o  V a s c o n c e l o s , 
aniversariante do dia 14 de junho. 
Comemorou mais um ano de vida 
ao lado de amigos e familiares. 
Desejamos muitas felicidades, 
paz, saúde e sucesso!

11
JUL

14
JUN

Wilson Andrade

Leonardo Vasconcelos

Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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LIBRA: Período de instabilidade emocional, você vai se 

deparar com inseguranças e medos antigos o que poderá 

causar tensão, especialmente no setor amoroso. Apesar de 

desafiador, esse período pode ser favorável para rever suas 

emoções e seu propósito, aja com cautela e maturidade.

ESCORPIÃO: Período de colheita de resultados, 

especialmente na área profissional. A sensibilidade continua 

elevada, o que pode causar instabilidade emocional e gerar 

tensões e conflitos. Tenha cuidado com excesso de crítica e 

cobrança.

SAGITÁRIO: O período continua voltado para o 

autoconhecimento, você estará com maior habilidade para lidar 

com sua sombra, dores e traumas. Boa oportunidade para 

ressignificar situações e aos poucos você se sentirá mais 

otimista. Na área afetiva e profissional poderá enfrentar 

desafios, aja com cautela e maturidade.

C A P R I C Ó R N I O:  P e r í o d o  f a v o r á v e l  p a r a  o 

autoconhecimento e transformação. Identifique o que causa 

desconforto e faça as mudanças necessárias. Excelente 

oportunidade para ressignificar dores e traumas. Apesar dos 

desafios, é um momento necessário para se libertar do passado. 

Procure agir com cautela e consciência.

AQUÁRIO:  Destaque para o setor profissional com 

maior interação social e troca de ideias. No âmbito afetivo, 

podem surgir conflitos e antigas dores devido à sensibilidade 

elevada. Encare esse período como uma oportunidade para 

soltar padrões limitantes e ressignificar dificuldades. Cuide da 

saúde e das emoções."

PEIXES: Essa semana sua sensibilidade continuará 

aflorada e seu emocional instável, o que pode abalar os 

relacionamentos. Busque encontrar o equilíbrio entre a sua 

necessidade e a necessidade do outro. Aja com maturidade 

diante dos conflitos que surgirem, não deixe que abalem sua 

autoconfiança.

xxxxxx

Ex-BBB Felipe Prior é condenado a 6 anos de prisão por 
estupro em 2014

O ex-BBB Felipe Prior, de 31 anos, 
foi condenado na segunda-feira (10) a seis 
anos de prisão em regime semiaberto por 
estupro. A condenação é em primeira 
instância, e Prior pode recorrer da decisão em 
liberdade.

O processo tramita em segredo de 
justiça no Tribunal de Justiça do Estado de 
São Paulo (TJ-SP). Em nota divulgada à 
imprensa (leia íntegra abaixo), a defesa da 
vítima – identificada apenas como Themis – 
detalhou o caso.

Em agosto de 2014, Prior teria dado 
uma carona para a vítima, quando encostou o 
carro em uma rua escura e passou a praticar 
atos libidinosos sem o consentimento dela.

A vítima teria pedido diversas vezes 
para que Prior parasse. No entanto, os 
pedidos teriam feito com que o agressor 
intensificasse a violência, empurrando a 
vítima contra o banco do carro e puxando-a 
pelos cabelos.

Prior só ter ia parado com a 
agressão após ter causado uma lesão na 
região genital da vítima, que precisou passar 
por atendimento hospitalar na ocasião.

Leia a íntegra da nota divulgada 
pela defesa da vítima

“Nós, advogadas e advogados 
responsáveis pela defesa da vítima Themis, 
recebemos com muito alívio a notícia da 
condenação de Felipe Antoniazzi Prior pela 
prática do crime de estupro.

A  s e n t e n ç a  r e c o n h e c e u  a 
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relevância da palavra da vítima, somada 
ao robusto acervo probatório, e rechaçou 
as tentativas da defesa do acusado de 
descredibilizá-la valendo-se de clichês e 
estigmas machistas e patriarcais.

Nosso objetivo agora é garantir 
que o agressor receba uma punição justa 
e seja responsabilizado pelos outros três 
estupros pelos quais é investigado.

Posso confirmar, sim, a decisão 
saiu no último sábado. O estupro ocorreu 
em agosto de 2014, o agressor havia 
dado uma carona para a vítima, encostou 
o carro em uma rua escura e passou a 
p r a t i c a r  a t o s  l i b i d i n o s o s  s e m  o 
consentimento dela.

Ela pediu várias vezes para ele 
parar, porém, os pedidos dela fizeram 
com que ele intensificasse a violência, 
empurrando-a contra o banco do carro, 
puxando-a pelos cabelos, e ele só parou 
quando causou uma lesão na região 
g e n i t a l  d e l a ,  q u e  g e ro u  i n t e n s o 
sangramento.

Ela passou por atendimento 
hospitalar, e depois desenvolveu crises 
de pânico que duraram anos.

Em 2020, com o ingresso dele 
no programa, outros relatos de abusos 
cometidos por ele vieram à tona, e ela 
decidiu denunciar e buscou assessoria 
jurídica.

O início do caso foi conduzido 
pela dra Juliana Valente e por mim, 

fi ze m o s  u m  t r a b a l h o  d e  i n t e n s a 
i n v e s t i g a ç ã o ,  i d e n t i fi c a m o s 
testemunhas, sistematizamos extensa 
prova documental e levamos o caso à 
delegacia da mulher.

E l e  f o i  d e n u n c i a d o  p e l o 
Ministério Público e o caso se desdobrou 
em outros três processos que apuram 
crimes de estupro cometidos em 2015, 
2016 e 2018.”

Leia a íntegra da nota divulgada 
pela defesa de Prior

“ A t r a v é s  d o  p r e s e n t e 
comunicado, com pesar, mas profundo 
respeito, a Defesa de Felipe Antoniazzi 
Prior recebeu informações pelos meios 
de comunicação,  da sentença de 
procedência da ação penal. A qual 
inclusive sequer foi publicada e se 
encontra em segredo de justiça.

A sentença será objeto de 
Apelação, face a irresignação de Felipe 
Antoniazzi Prior e de sua Defesa, que nele 
acredita integralmente, depositando-se 
crédito irrestrito em sua inocência e de 
que, em sede recursal, lograr-se-á sua 
reforma,  em prest íg io  à  Just iça , 
reconhecendo-se  sua  leg í t ima e 
verdadeira inocência ,  que restou 
patentemente demonstrada durante a 
instrução processual.

R e a fi r m a n d o - s e  a  p l e n a 
inocência de Felipe Antoniazzi Prior, 
repisa-se ser esse seu status cívico e 

processual, à luz da presunção de inocência, 
impondo-se a ele, como aos demais cidadãos em um 
Estado Democrático de Direito, como o pátrio, 
respeito, em primazia ao inciso LVII, do artigo 5º, da 
Constituição Federal brasileira que preconiza que 
“Ninguém será considerado culpado até o trânsito em 
julgado de sentença penal condenatória”, para que 
não se incorra em injustiças, como muitas já 
assistidas, infelizmente, em nosso país”.

Fonte: CNN Brasil

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://instagram.com/alane.unimed
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Após articulação do deputado Domingos Neto, Ministério garante três 
vezes mais investimentos nas BRs do Ceará

Senadora Augusta Brito é relatora do projeto de Lei que extingue crime 
de vadiagem

xxxxx

O ministro dos Transportes, Renan Filho, garantiu 
na última quarta-feira (12) que a pasta triplicará os 
investimentos nas recuperação e segurança das BRs que 
cortam o Ceará neste ano. O anúncio foi feito após reunião 
com o deputado federal Domingos Neto e o diretor-geral 
do DNIT, Fabrício Galvão. 

"Mostramos ao ministro a realidade das nossas 
BRs, conversamos sobre o investimento que já foi feito e 
pedimos  atenção no sentido de se colocar em prática os 
projetos de recuperação dessas rodovias. Também 
conversamos sobre alternativas de segurança nos 

A senadora Augusta Brito (PT-CE), é a 
relatora do Projeto de Lei 1212/21, de autoria do líder 
do PT no senado, Fabiano Contarato, que pede a 
revogação do artigo da Lei de Contravenções Penais. 
O crime de vadiagem é definido como “entregar-se 
alguém habitualmente à ociosidade, sendo válido 
para o trabalho, sem ter renda que lhe assegure meios 
bastantes de subsistência, ou prover à própria 
subsistência mediante ocupação ilícita”.

Para o senador Fabiano Contarato, a lei “Tem, 
ainda, forte componente racista. A generalidade dos 
seus termos autoriza que estereótipos e preconceitos 
guiem e motivem a sua aplicação, razão pela qual era 
especialmente utilizada para perseguir sambistas 
negros durante as décadas de 40 e anos seguintes.

Augusta Brito, relatora do projeto, acredita 
que o Senado tem a oportunidade de corrigir um erro 
que não se adequa aos tempos atuais.  “A lei reflete 
uma perseguição histórica e institucional às 
camadas mais pobres e marginalizadas e já não cabe 
mais em um Brasil como o nosso” – afirma a 
senadora. 

LIMPEZA SOCIAL
A história conta que em 1893, durante o 

governo de Floriano Peixoto, um decreto Legislativo 
autorizou a criação de um estabelecimento voltado 
para a correção, pelo trabalho, dos vadios, 
vagabundos e capoeiras que fossem encontrados 
pelas ruas do Rio de Janeiro, então Capital Federal. A 
partir deste decreto, uma Colônia Correcional foi 
instalada na Ilha Grande para abrigar os acusados de 
vadiagem.

Em 2009, foi sancionada a Lei nº 11.983, de 
2009 que revogou o art. 60, que previa a contravenção 
penal de ‘mendicância’. Não se aproveitou, no 
entanto, aquela oportunidade para revogar também o 
art. 59, igualmente inadequado aos tempos atuais.
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Licença Única - LU

Engracia Gomes de Oliveira Lima CPF: 660.768.973-68, 
torna público que Recebeu da Superintendência Municipal do Meio 
Ambiente – SUPERMATA a licença única – LU para a criação de 
animais – sem abate (Bovinocultura) localizada no sítio Malhada 
Grande– Sede Distrital do município de Tauá – Ceará, CEP 
63.660.000. Foi determinado o cumprimento das exigências 

contidas nas normas e instruções de licenciamento da 
Superintendência do Meio Ambiente de Tauá – SUPERMATA.

trechos de zona urbana", explica 
Domingos Neto. 

Ao final da reunião, Renan 
F i l h o  p o s t o u  u m  v í d e o  c o m 
Domingos Neto e reafirmou o 
c o m p ro m i s s o  e m  t r i p l i c a r  o 
investimento.  Domingos Neto tem 
firmado uma verdadeira cruzada no 
estado pedindo mais investimento 
em recuperação e segurança das 
rodovias. Na semana passada, o 
diretor-geral do DNIT deu o sinal 
verde para as obras. 

Ainda no ano passado, após 
a votação da PEC da transição, 
Domingos Neto articulou com o 
relator do Orçamento, senador 
Marcelo Castro, a ampliação do 
orçamento do DNIT no estado.  Hoje, 
o ministro Renan garantiu que não 
só aplicará o montante aprovado na 
LOA como trabalhará para aumentar 
o orçamento para o Ceará.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/

	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4
	Página 5
	Página 6
	Página 7
	Página 8
	Página 9
	Página 10
	Página 11
	Página 12
	Página 13
	Página 14
	Página 15
	Página 16

